

Delegación de India visita la rBLH-BR para conocer el modelo brasileño de BLH



En el período del 22 de junio al 02 de julio de 2015, el equipo de la Red Brasileña de Bancos de Leche Humana (rBLH-BR) recibió una delegación de India para conocer el modelo brasileño de Bancos de Leche Humana (BLH). Fue una programación intensa, que incluyó visitas a BLHs y diversos puestos de recolección en el estado de Rio de Janeiro. Los representantes de India fueron presentados a todos los miembros del BLH del Instituto Nacional de Salud de la Mujer, del Niño y del Adolescente - Fernandes Figueira (IFF), centro de referencia de la rBLH-BR, y conocieron más profundamente las actividades de asistencia, procesamiento y control de calidad, realizadas por el BLH del IFF. Aún, visitaron el campus de la Fundación Oswaldo Cruz (Fiocruz), en Manguinhos, donde conocieron la sección de Obras Raras, situada en el Castillo de la Fiocruz, y fueron presentados los proyectos y el acervo bibliográfico del Instituto de Comunicación e Información Científica y Tecnológica en Salud (Icict/Fiocruz).

Expectativa

Para el coordinador de la Red Brasileña de Bancos de Leche Humana, João Aprigio, la alianza va más allá de la transferencia de tecnología, consiste también en la construcción de una relación más estrecha entre dos grupos que ven la importancia de la lactancia materna. “La visita no podría ser en un momento más oportuno, pues en este año celebramos 30 años de políticas públicas en salud en los BLHs de Brasil. Son 30 años de inversión en investigación, desarrollo tecnológico y de soluciones compatibles con el sistema de salud brasileño”, afirmó João Aprigio. “Fue una semana muy productiva. Ellos ya poseen BLHs que funcionan con otro modelo y el intercambio de informaciones fue muy bueno. Los médicos que integraron la comitiva demostraron bastante interés”, declaró la coordinadora del Centro de Referencia Nacional para BLH del IFF, Drª Danielle Aparecida da Silva, que acompañó la comitiva. Una de las integrantes de la comitiva, la Dra. Jayashree Mondkar, directora del primer BLH de Asia, creado en 1989 en Mumbai, también confirma el entusiasmo en la posibilidad de cooperación. “Esperamos que el gobierno de India esté dispuesto a crear un equipo como el que vimos aquí”, resaltó.

Además de ella, la delegación de India fue compuesta por los neonatólogos indianos Umesh Vidyadhar Vaidya, Amrita Nandkumar, Ashok Kumar Deorari, por los representantes de la Organización No Gubernamental (ONG) PATH, en India (Ruchika Chugh Sachdeva), en los Estados Unidos de América (Kimberly Amundson y Kirsteen Ballard) y en Brasil (Sergio Segall), además de la secretaria de la Asociación Europea de BLHs, Anne Grovslein, apoyadores de la iniciativa. “Estamos muy agradecidos por tener esta oportunidad”, afirmó el neonatólogo del KEM Hospital, en Pune, Umesh Vidyadhar Vaidya. Deodari también se mostró satisfecho con la visita. “Estoy muy feliz en venir para Brasil para aprender con ustedes”, declaró. “Llevaremos las mejores prácticas para India. Si no seremos el primer país del mundo en BLH, seremos el segundo, con la ayuda de ustedes”, dijo Mondkar. Actualmente, India posee 20 BLHs funcionando en el País.